

## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA BOLETÍN DE PRENSA Nº 161 20 de abril de 2018

## La Clínica Veterinaria de la UCE implementó equipo de inmunología

En la Clínica Veterinaria de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Central del Ecuador implementó equipos modernos en su laboratorio clínico. El laboratorio clínico recibió un equipo de inmunología veterinaria que le permite realizar pruebas hormonales en beneficio de los más de 400 pacientes que se atienden de forma mensual en la Clínica Veterinaria.

Eduardo Aragón, decano de la facultad, mencionó que hace un año se realizó una modernización de la Clínica para reabrirla, desde ese momento el proceso de renovación ha continuado a través de alianzas estratégicas con empresas privadas, en este caso la empresa Quifatex, que entrega varios implementos para el laboratorio por medio de un convenio. Este trabajo conjunto ha permitido el desarrollo de trabajos de investigación.

Nadia López, docente de la facultad y encargada del laboratorio, mencionó que el equipo de inmunología permite ver la variación hormonal de los pacientes caninos y felinos de la clínica, informó que la mayoría de los perros que tienen una edad de cuatro y cinco años presentan problemas de hipertiroidismo. López resaltó que pocas clínicas veterinarias tienen un equipo así para uso veterinario. **J.S**